



Todo listo para Expo Chile Agrícola 2024: Abiertas las inscripciones

Expo Chile Agrícola, el encuentro de capacitación más grande del país tiene nueva versión, y ya pueden inscribirse todos los agricultores y agricultoras, profesionales del agro, personas vinculadas al sector y público en general, que deseen ponerse al día sobre las últimas tecnologías, iniciativas, políticas y avances en beneficio de la agricultura.

La actividad es 100% gratuita y se realizará los próximos 9 y 10 de octubre en el Mercado Mayorista Lo Valledor, y estará disponible para todo el país gracias a su modalidad presencial y

Durante los próximos 9 y 10 de octubre se realizará el encuentro de capacitación más grande del país, organizado por el Minagri a través de FUCOA, que ya abrió sus inscripciones para que instituciones, asociaciones y gremios puedan ser parte de una instancia que solo en 2023 totalizó más de 44 mil visitas. Inscripciones disponibles en www.expochileagricola.cl

online.

La instancia organizada por el Ministerio de Agricultura a través de la Fundación de Comunicaciones, Capacitación y Cultura del Agro (FUCOA) -que logró convocar a más de 44 mil visitantes en su versión 2023 y realizar más de 160 ac-

tividades durante dos días- se ha consolidado como un punto de encuentro que fomenta la formación a través de charlas y capacitaciones, y promueve la innovación.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, explica que “Expo Chile Agrícola 2024 nos permitirá contar nuevamente con un importante lugar de encuentro, conversación y capacitación sobre las necesidades de la agricultura familiar campesina y del sector silvoagropecuario en general, así como el desarrollo y relevancia del mundo rural de



Chile, tal como nos ha encomendado el presidente Boric. También será una instancia para encontrarnos con nuestra cultura y las expresiones artísticas que marcan nuestra identidad”.

Por su parte, el director ejecutivo de FUCOA, Claudio Urtubia, destaca que “parte de los principales ejes de esta séptima versión del encuentro oficial del agro serán las energías renovables, fundamentales tanto para el agro como para el país en general; la innovación y nuevas

tecnologías; y también la seguridad alimentaria, conceptos que cada vez tienen un papel más preponderante no sólo en la agenda del gobierno y del Ministerio de Agricultura y sus servicios, sino que también en nuestras iniciativas de formación y capacitación”.

Esta séptima edición de Expo Chile Agrícola, en la que están presentes todos los servicios del agro, instituciones vinculadas al sector, organismos internacionales y la academia, contará con seminarios y charlas, así como un espacio ferial con una oferta para todo público.

Algunas de las temáticas que estarán disponibles en esta nueva versión, son Agua y emergencia climática, Sanidad animal y vegetal (incluyendo por ejemplo control de plagas y apicultura), Sustentabilidad, Desarrollo forestal sostenible, Fortalecimiento de la Agricultura Familiar Campesina (AFC), Ju-

ventud en el mundo rural y Mujer en la agricultura, entre otros.

Asimismo, y por primera vez, el evento contará con un sector de Energías Renovables, con la presencia del Ministerio de Energía, organismos y empresas relacionadas.

El espacio ferial incluirá un Mercado Campesino de INDAP, con productos de pequeños agricultores y agricultoras, así como muestras de maquinaria, tecnologías y diversos stands.

Tal como en años anteriores, personas de todas las regiones del país podrán asistir virtualmente al evento a través de la plataforma web, que ofrecerá un programa especial de charlas online, junto con stands virtuales y la señal Expo TV, con interesantes actividades, entrevistas, videos y enlaces en vivo desde distintos puntos del encuentro presencial en Lo Valledor, así como presentaciones artísticas-culturales.